

WORPSWEDE

Wegen Meinungsverschiedenheiten: Gaby Göppert scheidet aus

Hüttenbuscher Christdemokratin legt ihr Gemeinderatsmandat nieder/Reinhard Behrens aus Bergedorf rückt nach

Von Johann Schriefer

WORPSWEDE. Während der Jahreshauptversammlung der Senioren Union informierte der Vorsitzende des CDU-Gemeindeverbandes Hubert Hahndrich, dass die Hüttenbuscher Kommunalpolitikerin Gaby Göppert ihr Ratsmandat zurückgegeben habe und aus der Fraktion ausgeschieden sei.

Dieser Schritt dürfte nicht nur in der Ortschaft Hüttenbusch, sondern im gesamten Gemeindebereich für Aufsehen sorgen, denn Göppert hat sehr engagiert im Ausschuss für Schule und im Sozialausschuss mitgearbeitet. Gleichzeitig hat sie ihre Ämter als stellvertretende Vorsitzende des CDU-Gemeindeverbandes und als stellvertretende Vorsitzende des Ortsverbandes

Hüttenbusch aufgegeben. Auf Anfrage unserer Zeitung sagte sie, dass sie ihre Entscheidung bereits am 5. Dezember Bürgermeister Stefan Schwenke schriftlich mitgeteilt habe. Der Grund dazu sei in den Reihen der Union zu finden, denn ihre Vorstellungen zu verschiedenen Themen hätten sich nicht mehr mit denen gedeckt, die von den Mitgliedern der Fraktion vertreten werden.

Die Meinungen seien zuletzt einfach zu kontrovers gewesen.

Gaby Göppert sagte weiter, dass sie nicht direkt gewählt worden, sondern über einen Listenplatz in den Rat eingezogen sei. Daher habe ihrer Meinung nach auch die Partei Anspruch auf den Sitz im Rat. Für sie wird Reinhard Behrens in der Sitzung am 25. Februar in den Rat nachrücken.